

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

Poliomyélite

Allemagne

Dans la République fédérale, 468 cas (28 décès) ont été enregistrés pour la semaine terminée le 27 septembre, contre 591* (36* décès) pour la semaine précédente: Rhénanie septentrionale-Westphalie, 164 (10 décès); Basse-Saxe, 140 (11 décès); Hesse, 37 (1 décès); Rhénanie-Palatinat, 29 (1 décès); Schleswig-Holstein, 28; Würtemberg-Bade, 24 (2 décès); Bavière, 22 (3 décès); Hambourg, 16; Brême, 8.

7,379 cas ont été déclarés depuis le début de l'année: 3,851 se sont produits en Rhénanie septentrionale-Westphalie, 1,109 en Basse-Saxe, 605 en Bavière, 521 en Rhénanie-Palatinat, 456 dans la Hesse, 435 en Bade-Würtemberg, 178 au Schleswig-Holstein, 138 à Brême, et 86 à Hambourg.

À Berlin (secteurs occidentaux), 11 cas ont été déclarés pendant la semaine terminée le 27 septembre. (Voir *R.E.H.* N° 302.)

* Chiffre corrigé.

Belgique

17 cas (1 décès), tous parétiques, déclarés pour la semaine terminée le 5 octobre. (Voir *R.E.H.* N° 301.)

Canada

334 et 311 cas (dont 124 et 115 parétiques et 66 et 68 non spécifiés) ont été déclarés pour les semaines terminées les 13 et 20 septembre: Saskatchewan, 113 et 85 (41 et 25 parétiques et 40 et 43 non spécifiés); Manitoba, 43 et 70 (21† et 28†); Nouveau-Brunswick, 36 et 33 (8† et 9†); Alberta, 36 et 40 (36† et 40†); Colombie britannique, 41 et 33 (6† et 8†); Ontario, 34 et 25 (8* et 5*); Québec, 13* et 13*; Ile du Prince Edouard, 13* et 12*; Nouvelle-Ecosse, 4 et 0 (4†); Terre-Neuve, 1 et 0 (0†). (Voir *R.E.H.* N° 300.)

† Parétique.

* Forme non spécifiée.

Cuba

29 cas déclarés pour la semaine terminée le 6 septembre, dont 10 à La Havane. (Voir *R.E.H.* N° 301.)

EPIDEMIOLOGICAL NOTES

Poliomyelitis

Germany

In the Federal Republic, 468 cases (28 deaths) were notified for the week ended 27 September, compared with 591* (36* deaths) for the preceding week: North Rhineland-Westphalia, 164 (10 deaths); Lower Saxony, 140 (11 deaths); Hessen, 37 (1 death); Rhineland-Palatinate, 29 (1 death); Schleswig-Holstein, 28; Wurttemberg-Baden, 24 (2 deaths); Bavaria, 22 (3 deaths); Hamburg, 16; Bremen, 8.

7,379 cases have been notified since the beginning of the year: 3,851 occurred in North Rhineland-Westphalia, 1,109 in Lower-Saxony, 605 in Bavaria, 521 in Rhineland-Palatinate, 456 in Hessen, 435 in Baden-Wurttemberg, 178 in Schleswig-Holstein, 138 in Bremen and 86 in Hamburg.

In Berlin (western sectors), 11 cases were notified during the week ended 27 September. (See *R.E.H.* No. 302.)

* Corrected figure.

Belgium

17 cases (1 death), all paretic, were reported for the week ended 5 October. (See *R.E.H.* No. 301.)

Canada

334 and 311 cases (of which 124 and 115 were paretic and 66 and 68 unspecified) were notified for the weeks ended 13 and 20 September: Saskatchewan, 113 and 85 (of which 41 and 25 were paretic and 40 and 43 unspecified); Manitoba, 43 and 70 (21† and 28†); New-Brunswick, 36 and 33 (8† and 9†); Alberta, 36 and 40 (36† and 40†); British Columbia, 41 and 33 (6* and 8*); Ontario, 34 and 25 (8* and 5*); Quebec, 13* and 13*; Prince Edward Island, 13* and 12*; New Scotland, 4 and 0 (4†); Newfoundland, 1 and 0 (0†). (See *R.E.H.* No. 300.)

† Paretic.

* Type unspecified.

Cuba

29 cases were reported for the week ended 6 September; 10 of these occurred at Havana. (See *R.E.H.* No. 301.)

Danemark

290 cas (dont 97 parétiques) ont été déclarés pour la semaine terminée le 1^{er} octobre, contre 535 (187 parétiques) pour la semaine précédente: Copenhague, 136 (67 parétiques); reste de la Zélande, 41 (7); Fionie, 51 (13); Jutland, 49, (9); Laaland-Falster, 7 (1); Bornholm 6, (0). Voir *R.E.H. No 301.*

Etats-Unis

3.227 cas ont été déclarés pour la semaine terminée le 4 octobre, contre 3.539 pour la semaine précédente et, respectivement, 1.813 et 1.272 pour les semaines correspondantes en 1949 et 1951. 60% des 3.227 cas se sont produits dans le Centre nord, notamment dans les Etats suivants: Minnesota, 321; Iowa, 255; Michigan, 252; Illinois, 249; Ohio, 195; Wisconsin 162; Kansas, 129; Nebraska, 115. (Voir *R.E.H. No 302.*)

France

60 cas ont été déclarés pour la semaine terminée le 27 septembre, contre 63 pour la semaine précédente et 75 pour la semaine correspondante en 1951: 5 ont été signalés dans l'Isère où une nette recrudescence s'était déjà manifestée en 1951 (4 d'entre eux sont apparus dans l'arrondissement de Grenoble qui, l'an dernier, avait déjà été la zone la plus atteinte), 5 ont été enregistrés dans la Seine et 3 dans chacun des départements suivants: Vosges, Maine-et-Loire, Haute-Vienne et Bouches-du-Rhône. Dans ce dernier département, 78 cas ont été signalés depuis le 25 mai. (Voir *R.E.H. No 302.*)

Italie

Le nombre des cas déclarés pour juin, juillet, août, ainsi que pour la première décade de septembre, s'est élevé, respectivement, à 239, 439, 394 et 121.

De 1945 à 1951, en juillet et août, la fréquence avait été généralement moindre, sauf en 1946 et 1951: en juillet et août 1946, on avait enregistré, respectivement, 558 et 462 cas, et, en 1951, pendant les mêmes mois, 564 et 454 cas furent déclarés.

Des 1.193 cas déclarés depuis le 1^{er} juin, 134 se sont produits en Calabre, 127 en Lombardie, 120 en Vénétie, 104 en Sicile, 104 en Toscane, 102 en Campanie, 81 au Latium, 70 au Piémont, 70 dans les Pouilles, 46 dans les Marches, 42 en Emilie-Romagne, 41 en Sardaigne, 40 dans la région des Abruzzes et Moli et 38 en Ligurie.

Liban

14 cas (1 décès) ont été déclarés du 26 août au 26 septembre, tous chez des enfants: 8 de moins de deux ans, 3 de deux ans, 1 de trois, 1 de quatre et 1 de six ans. (Voir *R.E.H. No 301.*)

Pays-Bas

52 et 48 cas (dont 42 et 34 parétiques) déclarés pour les semaines terminées les 27 septembre et 4 octobre, contre 86 pour la semaine précédente: Hollande méridionale, 13 et 14; Groningue, 6 et 5; Brabant septentrional, 6 et 9; Limbourg, 6 et 5; Hollande septentrionale, 5 et 5; Frise, 5 et 2; Utrecht, 4 et 0; Overijssel, 3 et 1; Zélande, 3 et 5; Gueldre, 1 et 0; Drenthe, 0 et 2. (Voir *R.E.H. No 301.*)

Suisse

30 cas ont été déclarés pour la semaine terminée le 27 septembre, contre 19 pour la semaine précédente: 8 d'entre eux se sont produits dans le canton de Zurich, 5 dans celui de Berne, 4 dans celui de Lucerne et 3 dans celui de St. Gall. Du 1^{er} janvier au 27 septembre, 450 cas ont été enregistrés, contre 582 pour la période correspondante en 1951 et 287 pour celle de 1950.

15 cas ont été enregistrés pour la semaine terminée le 4 octobre. La répartition cantonale est la suivante: Zurich, 4 cas; Vaud, 3; Lucerne, St. Gall et Argovie, 2; Berne et Schwytz, 1. (Voir *R.E.H. No 301.*)

Denmark

290 cases (97 paretic) were notified for the week ended 1 October, compared with 535 (187 were paretic) for the preceding week: Copenhagen, 136 (67 paretic); rest of Zealand, 41 (7); Fünen, 51 (13); Jutland, 49 (9); Laaland-Falster, 7 (1); Bornholm, 6 (0); (See *R.E.H. No. 301.*)

United States

3,227 cases were reported for the week ended 4 October, compared with 3,539 for the preceding week and 1,813 and 1,272 for the corresponding weeks in 1949 and 1951. 60% of the 3,227 cases occurred in the North Central region, namely in the following States: Minnesota, 321; Iowa, 255; Michigan, 252; Illinois, 249; Ohio, 195; Wisconsin, 162; Kansas, 129; Nebraska, 115. (See *R.E.H. No. 302.*)

France

60 cases were notified for the week ended 27 September, compared with 63 for the preceding week and 75 for the corresponding week in 1951: 5 were recorded in the department of Isère, where a marked recrudescence occurred in 1951 (4 of these cases occurred in the circumscription of Grenoble which last year was the most affected area, 5 were reported in the Seine department and 3 in each of the following: Vosges, Maine-et-Loire, Haute-Vienne and Bouches-du-Rhône. In the latter, 78 cases have been notified since 25 May. (See *R.E.H. No. 302.*)

Italy

The number of cases reported for June, July, August and the first ten-day period of September was 239, 439, 394 and 121, respectively.

From 1945 to 1951, prevalence in July and August had generally been lower, except in 1946 and 1951: in July and August 1946, 558 and 462 cases respectively, were reported and, during the same months in 1951, notifications totalled 564 and 454.

Out of the 1,193 cases reported since 1 June, 134 occurred in Calabria, 127 in Lombardy, 120 in Venetia, 104 in Sicily, 104 in Tuscany, 102 in Campania, 81 in Latium, 70 in Piedmont, 70 in Puglia, 46 in Marches, 42 in Emilia-Romagna, 41 in Sardinia, 40 in Abruzzi-Molise and 38 in Liguria.

Lebanon

14 cases (1 death), all children, were reported from 26 August to 26 September: 8 under two years of age, 3 aged two, 1 aged three, 1 aged four and 1 aged six. (See *R.E.H. No. 301.*)

Netherlands

52 and 48 cases (of which 42 and 34 were paretic) were notified for the weeks ended 27 September and 4 October, compared with 86 for the preceding week: South Holland, 13 and 14; Groningen, 6 and 5; North Brabant, 6 and 9; Limburg, 6 and 5; North Holland, 5 and 5; Friesland, 5 and 2; Utrecht, 4 and 0; Overijssel, 3 and 1; Zealand, 3 and 5; Gelderland, 1 and 0; Drenthe, 0 and 2. (See *R.E.H. No. 301.*)

Switzerland

30 cases were notified for the week ended 27 September, compared with 19 for the preceding week: 8 occurred in the canton of Zurich, 5 in the canton of Berne, 4 in the canton of Lucerne and 3 in the canton of St. Gall. From 1 January to 27 September, 450 cases have been notified, compared with 582 for the corresponding period in 1951 and 287 for the same period in 1950.

15 cases were recorded for the week ended 4 October. The cantonal distribution is as follows: Zurich, 4 cases; Vaud, 3; Lucerne, St. Gall and Argovie, 2; Berne and Schwytz, 1. (See *R.E.H. No. 301.*)